



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



Cómo crear tu propio manual de jurisprudencia con herramientas digitales como Notion u Obsidian

En el ejercicio diario del derecho, uno de los mayores desafíos no es solo conocer la jurisprudencia relevante, sino poder acceder a ella rápidamente, recordarla con claridad y aplicarla con criterio. A lo largo del tiempo, los abogados acumulan una enorme cantidad de información dispersa en archivos, sentencias impresas, capturas de pantalla, correos, notas sueltas o enlaces guardados en el navegador. Esta fragmentación no solo dificulta el trabajo, sino que lleva a perder tiempo valioso en repetir búsquedas o volver a estudiar resoluciones ya conocidas. Frente a este escenario, cada vez más profesionales están optando por construir su propio “manual de jurisprudencia personal” utilizando herramientas de organización digital como Notion u Obsidian.

Estas plataformas, originalmente diseñadas para gestionar proyectos o tomar notas avanzadas, se han convertido en aliados clave para juristas que buscan crear una base de datos dinámica, personalizada y comentada sobre doctrina y jurisprudencia

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |